



EDITH ARRAU - VECINA SOLIDARIA

Vecina destacada de Concepción con una amplia trayectoria al servicio de la comunidad. Como presidenta de la Junta de Vecinos Villa San Juan 3 de Barrio Norte y del Consejo de Desarrollo Local del Cesfam Santa Sabina, ha formado parte de actividades solidarias con un impacto positivo para las familias. También ha realizado labores culturales como gestora y fundadora del grupo folclórico Renaceres de Santa Sabina, de donde actualmente es su presidenta.

ANA HERNÁNDEZ - ADULTO MAYOR (HOMENAJE PÓSTUMO)

Su legado en favor de los adultos mayores acompañará por siempre la memoria de la comunidad penquista. Como presidenta de la Unión Comunal de Adultos Mayores de Concepción dedicó su vida al servicio de la comunidad. También fue consejera del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), fue secretaria de la Federación Provincial de Uniones Comunales del Adulto Mayor y miembro del Consejo Asesor de Mayores en la Región del Biobío.



VANNIA BASCUÑÁN - JOVEN LÍDER SOCIAL

Fundadora y CEO de Autismo Conecta, una plataforma integral creada por y para la comunidad neurodivergente. Su emprendimiento ha logrado reconocimiento a nivel mundial, ya que la Unesco seleccionó esta idea para participar en el Día Mundial de las Habilidades para la Juventud 2025. La incorporación de la tecnología y de la inteligencia artificial para beneficiar a las familias ya ha dado resultados concretos para mejorar sus vidas.



KATHERINE GAJARDO - EMPRENDEDORA LOCAL

Tiene 30 años de trayectoria en el rubro funerario y es la dueña de Funerarias Katty. Durante toda su carrera ha trabajado en innovar en este rubro y ha sido reconocida por ser una de las primeras mujeres en el país en trabajar en esta área. Dar elegancia, calidez y humanidad en momentos difíciles de las familias ha formado parte de los principios fundamentales de su labor realizada. Funerarias Katty trabaja para todo Chile.



SARA CEPEDA - MUJER DESTACADA EN COMUNIDAD

Es la actual presidenta de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Concepción. Cuenta con una destacada trayectoria en favor de las pequeñas y medianas empresas, con más de 32 años de experiencia. En su labor como dirigente del gremio le tocó enfrentar hitos importantes como el terremoto del 27/F y el estallido social. Su lucha por un comercio fuerte, seguro, de calidad y ético, forma parte de su sello.



FERNANDO SAAVEDRA - PROFESOR INSPIRADOR

Uno de los principales elementos que define a la ciudad de Concepción es la música. Fernando Saavedra ha inspirado a generaciones con sus clases como profesor de música. Cuenta con 34 años de docencia, 33 de ellos en la Corporación Cultural Artistas del Acero y en paralelo en el Colegio Salesianos de Concepción. Ha formado a muchas generaciones de jóvenes, entre ellos a los integrantes de Mantarraya, La Julia Smith, Mr. Pilz, de la Banda Instrumental de la Octava Zona de Carabineros y Los Bunkers.



CLAUDIO TORRES - TRABAJADOR EJEMPLAR

Lleva más de 20 años en su labor de combate contra incendios en la Corporación Nacional Forestal. Actualmente es el jefe de la Brigada Helitransportada 313 de la base de brigada Punta de Parra. Fue uno de los sobrevivientes del incendio ocurrido en Guarilhue en 2003 y fue participante importante en el combate de los grandes incendios de 2017 y de 2023. La comunidad de la región ha valorado su compromiso con la prevención y el combate de incendios.



JAVIERA FALETTO - DEPORTISTA COMUNITARIA

Es una de las atletas más destacadas que ha dado la región del Biobío. Seleccionada nacional en las pruebas de 1.500 y 5 mil metros planos, ha sido 12 veces campeona nacional en 1.500 y 800 metros planos. En la actualidad está en el primer lugar del ranking en 1.500 y 3.000 metros planos. En sus pruebas más recientes, logró el quinto lugar en el Sudamericano de Argentina y actualmente está dentro de las 10 mejores atletas en las pruebas de 1.500 a 5.000 metros planos.